
＜平和行進に参加してきました！！！＞ 
井原分会･MF 

７月２５日、猛暑の日曜日、１年ぶりの平和行進に参加してきました。金光支所から里

庄までのロングコースです。倉敷東部分会の H さんと雑談をしながらの半日の歩きでした。

H さんは１日歩かれ、笠岡まで行かれました。ご苦労さまで

した。（右の写真。コープ鴨方でお見送りをしてくれた S さん

が撮ってくれました） 
今年は折り鶴のオブジェ（下の写真。羽が開閉する！）を

手作りで持参の方がいたり、ヒップホップのＤＪ君が行進を

盛り上げたり、平和の歌もバラエティに富んでいて、行進が

長く感じないほどに楽しめる道中でした。とは言え、猛暑でかなり足がだるかったのです

が（笑）。 
事務局の I さんがおられなかったけど、連日の行進

でダウンされたのかなと、少し心配！それとは関係あ

りませんが、浅口市の副市長さんが一緒に少しだけ歩

いてくれたり、５歳の男の子が旗を一緒に持って先頭

を元気に行進してくれたり、例年にない光景も垣間見

えた行進でした。 
 

私も沖縄レポートをコピーしたものを知りあった方

に配らせてもらったり、自分に今できることをさせて

もらった貴重な半日でした。 
平和行進団が無事に広島に辿り着くことと、核兵器

廃絶が一歩でも二歩でも前進することを願ってやみま

せん。昼からは U 君が参加してくれたはずです。 
 

（以上） 
 


